
Ao longo desta campanha, através das várias publicações que fui fazendo nas minhas páginas, 
tenho procurado apelar a que SINTAM este livro, mais do que, que o analisem racionalmente!.... 
Porquê?!... Este não é um livro para ler apenas com o cérebro!... É um livro para ler com os olhos 
de quem se permite SEntiR!... e, acima de tudo é um livro para convidar ao experimentar, ao agir, 
ao VIVER transformador!.... Isso está ao nosso alcance!... a qualquer momento, a qualquer idade!.... 
 

E é com estas palavras e um sentimento de profunda gratidão que hoje aqui deixo alguns 
testemunhos de muitos dos que, efetivamente, se permitiram sentir este livro!...  

Muito Obrigada!  
 

 
 

 



 

 
 

 

 

 



 

 

 

 



 

 



 

 Um ou dois dias depois de eu ter publicado estes comentários que me foram sendo 

dirigidos em jeito de feedback, houve “alguém” muito especial que também se quis 

manifestar!!... Ora vejam, então, o que se passou:  

 

 



 

 



 

 



 


